



## SGCAF - SCG



### Sortie

- Date de la sortie : **12.10.24**
- Cavité / zone de prospection : **Scialet Abel**
- Massif **Vercors, réseau des Chuats**
- Personnes présentes **SGCAF : Matisse R, Quentin B**
- Temps Passé Sous Terre : **6h**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **classique**
- Rédacteur **Quentin Bajard**

De dernière minute je propose à quelques personnes d'aller faire le scialet Abel que je ne connais toujours pas. C'est le dernier créneau que j'ai avant son déséquipement mais personne ne peut se joindre à moi, sauf Matisse sous la menace ! L'objectif étant d'aller au plus loin à l'amont et à l'aval dans la rivière d'or.

Au parking, on a quelques minutes d'avance sur un groupe qui visiblement a eu la même idée que nous pour occuper leur journée. Le vent souffle très fort et c'est très inconfortable de se mettre en tenue. On fait vite et on fonce au trou avec seulement la corde d'entrée, une de secours et de quoi grignoter. La succession de puits et de passages étroits n'est pas des plus esthétiques, la progression n'est pas aisée pendant la descente, c'est sale, mais tout se passe bien, on atteint la récompense en 1h10.

Nous voilà dans la rivière d'or, la sortie prend alors une autre tournure et commence d'être très sympathique. On fait un aller-retour rapide au siphon aval, puis on remonte cette très belle rivière où il est d'abord facile d'avancer. Plus loin ça se complique, certains appuis sont fourbes, on pense prendre appuis sur du dur, mais on s'enfonce à mi-mollets ! On manque même la corde qui shunte le passage crocodile, on se retrouve alors avec de l'eau à mi-cuisse et les chaussures qui s'enfoncent encore. C'est très froid et on comprend très vite qu'on ne fera pas de pause aujourd'hui. On continue la progression dans la rivière pour atteindre la salle de la revanche et son magnifique miroir de faille. On emprunte quelques cordes remontantes pour aller visiter les recoins des différentes galeries. On tombe alors sur quelques jolis gours concrétionnés.

On prend ensuite le chemin du retour, sans manquer cette fois-ci le shunt du passage crocodile. Dans la montée, on rattrapera le groupe du matin qui n'aura fait qu'une simple visite des puits jusqu'à -150.



